

---

## Medienmitteilung

Übersetzung des englischen Originaltextes



Vevey, 26. September 2016

---

### Wechsel in der Konzernleitung der Nestlé AG

**Luis Cantarell**, Generaldirektor mit Verantwortung für die Zone EMENA, tritt am 31. Dezember 2016 nach einer langen und bemerkenswerten 40-jährigen Karriere bei Nestlé in den wohlverdienten Ruhestand. Seit seinem Eintritt in die Generaldirektion in 2003 übernahm Luis Cantarell ab 2005 die Leitung der Zone Europa und ab 2008 die Leitung der Zone Amerikas. Er war massgeblich an der Gründung des global geführten Geschäfts Nestlé Nutrition beteiligt, lancierte Nestlé Health Science und gestaltete über die vergangenen beiden Jahre erfolgreich die neue Organisation der Zone EMENA. Der Verwaltungsrat dankt ihm für seine wichtigen Beiträge innerhalb der Nestlé-Gruppe.

Als Folge hat der Verwaltungsrat folgende Veränderungen in der Konzernleitung beschlossen:

**Marco Settembri**, gegenwärtig Generaldirektor mit Verantwortung für Nestlé Waters, wird Luis Cantarell als Generaldirektor mit Verantwortung für die Zone EMENA ab dem 1. Januar 2017 nachfolgen.

Marco Settembri ist italienischer Staatsbürger und hat an der Bocconi Universität in Mailand Wirtschaftswissenschaft studiert. Er begann seine Karriere 1987 bei Nestlé Italien. 2004 wurde er zum Direktor von Sanpellegrino ernannt, 2006 wurde ihm zusätzlich die Rolle des Marktchefs in Italien übertragen. 2007 wurde er zum CEO von Nestlé Purina PetCare Europa ernannt. Unter seiner Führung entwickelten sich Produkte für Heimtiere zu einem der grössten und profitabelsten Geschäftszweige von Nestlé in Europa. Marco Settembri wurde 2013 Mitglied der Generaldirektion mit Verantwortung für Nestlé Waters.

**Maurizio Patarnello**, gegenwärtig Marktchef von Nestlé Russland und der Region Eurasien, wird zum Stellvertretenden Generaldirektor mit Verantwortung für Nestlé Waters ernannt, der Marco Settembri ab dem 1. Januar 2017 nachfolgt.

Maurizio Patarnello ist italienischer Staatsbürger und hat einen MBA der Universität Neapel. Er begann seine Karriere 1993 und hatte verschiedene Stellen im Bereich Finanzen inne, bevor er 1999 zu Sanpellegrino stiess. Seit 2002 besetzte er Positionen mit steigender Verantwortung innerhalb des Nestlé Waters Geschäfts. 2004 wurde er zum Chief Operating Officer und Regionaldirektor für Nestlé Waters Naher Osten und Afrika ernannt, 2007 erhielt er zusätzlich die Verantwortung für Nestlé Waters Asien. Im Oktober 2010 wurde Maurizio zum Marktchef für die Ukraine und Moldawien befördert. Er übernahm seine gegenwärtige Rolle 2012.

Des Weiteren hat der Verwaltungsrat beschlossen, die Geschäftsstruktur für Nestlé Professional von einem global geführten Geschäft zu einem regional geführten Geschäft umzuwandeln, welches von einer eigenen Strategischen Geschäftseinheit Nestlé Professional unterstützt wird. Grund dafür ist die steigende Nachfrage nach mehr kundenspezifischen Produkten und Dienstleistungen nach lokalen und regionalen Gesichtspunkten, die oft mit Entwicklungen im Heim-Geschäft zusammenhängen. In dieser neuen Organisation werden die regionalen Direktoren direkt an die entsprechenden geographischen Zonen berichten. Dies wird eine bessere Nutzung der Stärken der Gruppe erlauben, einen stärkeren Fokus auf die Kunden ermöglichen und die strategische Ausrichtung und Ausführung in jeder Region und in jedem Market verbessern, und zugleich die volle Kohärenz mit den Strategien der Getränke- und Nahrungsmittelkategorien von Nestlé Professional sicherstellen.

Als Folge dessen wird **Martial Rolland**, gegenwärtig Direktor von Nestlé Professional, ab 1. Januar 2017 die Verantwortung als Marktchef von Nestlé Russland und der Region Eurasien übernehmen.

---

#### Kontakte

Medien  
Investoren

Robin Tickle  
Steffen Kindler

Tel.: +41 21 924 22 00  
Tel.: +41 21 924 35 09